
 

 
 Der Vorsitzende bedankte sich für die gut erläuterte Vorlage und ergänzte, dass das 

Rechnungsprüfungsamt als weitere Kontrollinstanz mitwirke, so dass bei Vergaben im 
Bereich EDV auch ohne Mitwirkung des Bau- und Vergabeausschusses ausreichende 
Sicherheit gegeben sei. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 

 

 


